

Geburtshilfe
im Dialog



>> 29. – 30. April 2022
Mannheim

TCM
im Dialog



Der Jubiläums-Congress Mannheim 2022 ist **nicht mehr buchbar!**

Die Congresshomepage für den **ONLINE**-Congress Geburtshilfe im Dialog 2022 und TCM meets TJM 2022 ist

<https://www.congresse-im-dialog.com/>

Nur dort können sich gebuchte **ONLINE** -Teilnehmer*Innen mit ihrer bei der Buchung angegebenen E-Mail-Adresse und dem übermittelten persönlichen Congress-Code einloggen.

Der Zugang zur **Congressplattform wird ab 29. April 2022 um 07:45 freigeschaltet.**



Der **CongressCounter in Mannheim**

ist für Congresssteilnehmer*Innen und Referenten*Innen wie folgt telefonisch erreichbar:

Freitag: 29.04.2022 von 07:45 Uhr bis 19:30 Uhr und

Samstag: 30.04.2022 von 07:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Congresssteilnehmer*Innen erreichen uns unter der Tel.-Nr. **+49.151.57845656**

(Bei Fragen zu Ihren **Zugangsdaten, E-Mail-Adresse und Congress-Code**)

Technischer Support erreichen Sie unter der Tel.-Nr. **+49. 4661. 73 69 532**

(bei Problemen & Fragen bezüglich der **Technik** des **Online Congress**)

Referenten*Innen erreichen uns unter der **Tel.-Nr. +49.151.57809028**

Aussteller erreichen uns unter der **Tel.-Nr. +49.151.65901960**

Wir freuen uns Sie beim Jubiläumscongress 2022 in Mannheim **Präsenz** oder **ONLINE** begrüßen zu dürfen.

Ihr CongressOrganisationsTeam
Congresse im Dialog

Geburtshilfe
im Dialog



>> 29. – 30. April 2022

Mannheim

TCM
im Dialog



PRO MEDICO unterstützt das IGTJM Ukraine-Projekt "Ein Lächeln für Kinder"

Ein Shonishin-Projekt für die Behandlung traumatisierter Kinder.

Helfen auch Sie. Bitte unterstützen Sie das Projekt mit Ihrer Spende.

Ihre Spende wird erbeten an:

Internationale Gesellschaft für traditionelle Japanische Medizin e.V.

Bank: apoBank

Konto:8237670

IBAN: DE28 3006 0601 0008 2376 70

BIC: DAAEEDDDXXX

Wir danken für Ihre Unterstützung.

Hier der Link zum Flyer

https://www.pro-medico-fortbildung.de/pdf/Flyer_Shonishin_Ukraine.pdf

Ein Lächeln für Kinder

Ein Shōnishin Projekt für die
Behandlung traumatisierter Kinder

Im Jahr 2022 kommt es mit dem Krieg gegen die Ukraine zur größten Katastrophe, die Europa seit dem 2. Weltkrieg erleidet. Um den schwer traumatisierten Menschen Unterstützung anzubieten, haben wir ein ehrenamtliches Projekt ins Leben gerufen, das die Behandlung traumatisierter Kinder mit Techniken aus dem Shōnishin zum Ziel hat.

Die aus Japan stammende Kinderakupunkturmethode Shōnishin unterscheidet sich von der klassischen Akupunktur durch ihre nadellose Anwendung, d.h. hier wird nicht gestochen. Als schnelle, sichere und effektive Behandlungsmethode kam Shōnishin bereits 2011 in Japan im Katastrophengebiet Miyagi nach dem großen Erdbeben und dem verheerenden Tsunami zur Anwendung.

Nun sollen die vielen positiven Erfahrungen, die die japanischen Kollegen im Katastrophengebiet mit dieser Behandlungsmethode gemacht hatten auch bei uns zum Einsatz kommen. Mit dem Projekt Ein Lächeln für Kinder wollen wir als jahrelang Shōnishin Praktizierende traumatisierte Kinder aus ihrer Erstarrung herausholen. Wir wollen, dass sie ihr Lächeln und Lachen wieder finden.

Das Projekt richtet sich an ALLE Kinder, die eine traumatische Fluchterfahrung gemacht haben – auch an Kleinkinder und Neugeborene.

Ort der Behandlung	Kinderarztpraxis Dr. Fischer (Hochheim) oder Ringkirchengemeinde Wiesbaden
Durchführende	Thomas Wernicke (Facharzt für Allgemeinmedizin) Dr. med. Steffen Fischer (Facharzt für Kinderheilkunde) Karin Kalbantner-Wernicke (Kinderphysiotherapeutin)
Träger der Behandlung	Internationale Gesellschaft für Traditionelle Japanische Medizin (IGTJM e.V.)
Kontakt	Thomas Wernicke tw.therapeuticum@gmail.com 0171 1 24 27 10